
 

 

La lettre h ne se prononce pas. 

 A l’initiale : le h est soit muet soit aspiré. 

h  muet : alors il y a une élision et une liaison à l’oral. 

*h  aspiré :  il n’y a pas d’élision et pas de liaison à l’oral. 

 A l’intérieur d’un mot : il faut prononcer chacune des 

voyelles séparées : trahir → tra-ir  et non  pas  trair 

1. Lis les mots :  

le homard  l’ herbe   la hache hilare 

le rhume  la menthe  il trahit     haut 

2. Lis le texte (fait bien attention à la prononciation avec h et h): 

Un animal hulule dans la nuit du haut de son perchoir. 

Etonné, le hérisson l’écoute. « Une hulotte ? »  

« Je pense plutôt à un hibou. » Lui répond le petit 

hanneton caché dans les herbes.   

3. Les mots d’origine grecque, ch se pronnonce k : 

 un orchestre une orchidée échlore 


